

Balance más que positivo el que ha realizado el Ayuntamiento de Adra de la Semana Santa de este año en todas y cada una de las actividades que se han preparado para los días festivos, que han incluido actos religiosos, ocio, cultura y turismo

A las procesiones de Semana Santa, se han unido la apertura de los principales edificios y monumentos históricos de la ciudad, como el Museo de Adra, el Molino del Lugar, Los Refugios y la Torre de los Perdigones, así como la Oficina Municipal de Información Turística durante los días festivos de Semana Santa y la II Feria de Gastronomía y Comercio, que han posibilitado que la ciudad haya tenido un gran ambiente y haya recibido una gran afluencia de turistas y visitantes de otras provincias durante la Semana Santa.

Las personas que han visitado la ciudad se han interesado, según datos de la Oficina Municipal de Información Turística, por el turismo cultural, turismo gastronómico y el turismo activo de la ciudad abderitana, principalmente con las rutas de senderismo, aunque también han mostrado gran interés por las procesiones y actos religiosos de la Semana Santa abderitana.

El concejal de Cultura del Ayuntamiento de Adra, Moisés Linares, asegura que “estamos muy satisfechos del desarrollo de la Semana Santa en nuestra ciudad. Ha sido una Semana Santa donde hemos ofertado muchas actividades tanto para los abderitanos como para las personas que nos han visitado de otras provincias. Nos ha acompañado el clima, menos el Domingo de Resurrección y eso ha hecho que muchas personas hayan disfrutado del sol y la playa, pero también de los paseos marítimos y nuestra rica gastronomía”. A juicio del concejal de Cultura, “con la apertura, por segundo año consecutivo de nuestros edificios y monumentos históricos, damos la posibilidad de que se conozca nuestra historia y supone un valor añadido para los turistas que nos visitan, que no sólo disfrutan del sol, la playa o la gastronomía. Hay un

gran interés por conocer nuestra historia y nuestra cultura. Adra aglutina muchas cosas buenas y de las que disfrutar y tenemos los ingredientes perfectos para ser un destino muy atractivo para personas de otras provincias”.